

Babinsa Ramil Peureulak Timur " Koptu Budiono Beri Semangat Petani Cabe "

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 3, 2022 - 22:20



Aceh Timur - Koptu Budiono Babinsa Ramil 13/Plkt Kodim 0104/Atim kunjungi lahan tanaman pertanian Cabe milik Nurdin (32) di Desa Seunebok Rawang Kec.Peureulak Timur Kab. Aceh Timur, Kamis (03/03/2022). Dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat gampong dalam pemenuhan kebutuhan hidupnya melalui bidang pertanian, Babinsa Koramil 13/ Peurelak Timur terus berperan aktif membantu masyarakat dengan memberikan dorongan semangat melalui kegiatan pendampingan kepada Nurdin yang menggeluti sebagai petani

Aceh Timur - Koptu Budiono Babinsa Ramil 13/Plkt Kodim 0104/Atim kunjungi lahan tanaman pertanian Cabe milik Nurdin (32) di Desa Seunebok Rawang

Kec.Peureulak Timur Kab. Aceh Timur, Kamis (03/03/2022). Dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat gampong dalam pemenuhan kebutuhan hidupnya melalui bidang pertanian, Babinsa Koramil 13/ Peurelak Timur terus berperan aktif membantu masyarakat dengan memberikan dorongan semangat melalui kegiatan pendampingan kepada Nurdin yang menggeluti sebagai petani cabe dari Kelompok Tani Harapan Kamoe.

Penanaman cabe yang di geluti oleh Nurdin seluas kurang lebih dua rante itu, ia bagi menjadi tiga tahapan dan tempat, dengan tempat pertama di tahap baru tanam sekitar 10 hari, dan di tempat ke dua pada tahap tanam yang sudah berjalan selama 45 hari, dan tempat yang ke tiga ditahap tanam berumur 75 hari yang sudah hampir masuk ke tahap pemanenan yang Insya Allah hitungannya pada Minggu ke dua atau tiga di bulan Maret ini melakukan panen perdana karena sudah berumur 2,5-3 bulan atau 90 hari tanpa gangguanyang serius dari hama, jelas Babinsa Budiono melalui media sosialnya dengan media ini.

Semangat dan harapan selaku Aparat Teritorial Pembina Desa, Koptu Budiono memberi motivasi dan dorongan kepada Nurdin selaku warga binaan di wilayahnya berhasil dan sukses, tepat sesuai dengan target waktu dan kondisi cabe sampai ke dalam penjualan dengan harga yang baik pula, tutupnya.